

# 72 Heizungspumpen sind ausgewechselt

Pumpenaktion des Energiebündnisses Leutkirch ist erfolgreich beendet

LEUTKIRCH (sz) - Das Leutkircher Energiebündnis hat in Zusammenarbeit mit seinen Partnerbetrieben im Rahmen des Energiefrühlings eine Heizungspumpen-Austauschaktion gestartet. 72 Haushalte haben sich eine hocheffiziente Heizungspumpe einbauen lassen.

„Leutkirch spart mit Energie“ ist die Hauptkampagne des Leutkircher Energiebündnisses. Einen kleinen Schritt ist man mit dieser Aktion schon weitergekommen. Durch den Austausch von alten, unregulierten Heizungspumpen durch eine hocheffiziente Heizungspumpe werden in Leutkirch künftig circa 21 600 Kilowattstunden Strom pro Jahr eingespart, das entspricht etwa 4750 Euro. Ein Austausch rechnet sich bei fast allen Heizungsanlagen schon innerhalb weniger Jahre.

Das Energiebündnis Leutkirch hat für jede neue Heizungspumpe einen Zuschuss von zwölf Prozent gezahlt.



Insgesamt 72 Heizungspumpen wurden ausgetauscht.

FOTO: OH

*Zahl des Tages*

**21 600**  
**Kilowatt-**  
**stunden**

So viel Strom wird durch den Einbau von 72 neuen Heizungsanlagen jährlich eingespart.

Weitere **Informationen** zum Energieeinsparen gibt es unter der Telefonnummer 0 75 61 / 73 02.